



EINIG-ZENZEN

*Dr. Zenzen® 1636*

# RIESLING // Q.b.A.



**Mosel**  
Deutschland/Germany



**Lieblich/Semi-Sweet**  
Weißwein/White wine

1636 wird die Familie Zenzen aus Valwig / Mosel als Winzer und Weinhändler erstmalig urkundlich erwähnt. Aus diesem Grund zieren heute die Premium Produkte aus dem Hause Zenzen diese Jahreszahl, um an die lange weinbauliche Tradition zu erinnern.

In 1636, the Zenzen family from Valwig / Mosel was first mentioned in a document as winegrowers and wine merchants. For this reason, the premium products from the house of Zenzen today are adorned with this date to commemorate the long winemaking tradition.

Für diesen Wein wurden speziell ausgewählte Rieslingweine verwendet, die in den besten Lagen des Moseltals angebaut wurden. Das Ergebnis ist ein eleganter Wein der mit einem Aroma vom Maracuja, Pfirsich und Limetten zu begeistern weiß.



Specially selected Riesling wines, grown on the most favorable slopes of the Mosel Valley, were used for this 1636 Riesling. This results in an elegant wine with aromas of passion fruit, peach and lime.



Genießen Sie diesen Weißwein zu weißem Fleisch und zu Nachspeisen oder als Aperitif.  
Enjoy this white wine with white meat and desserts or as an aperitif.



Gut gekühlt bei 8 - 10 °C servieren.  
Serve well chilled at 8 - 10 °C.

visit us at [www.einig-zenzen.de](http://www.einig-zenzen.de)

ART.-NR. // ART.-NO.	110 0 311
EAN FLASCHE 0,75 L // EAN BOTTLE 0,75 L	4 00 8 0 0 5 1 4 9 9 1 1
EAN KARTON 6 X 0,75 L // EAN CARTON 6 X 0,75 L	4 00 8 0 0 5 0 7 3 2 4 7
ALKOHOL // ALCOHOL	9,5 % vol *
RESTZUCKER // RESIDUAL SUGAR	3 6 g / l *
SÄURE // ACIDITY	8 g / l *

\*Näherungswert // \* Approximate value

Einig-Zenzen Wein- und Sektkellerei GmbH & Co. KG

Carl-Friedrich-Benz-Str. 8 • 56759 Kaisersesch • Tel.: +49(0)2653-9907-0 • Fax: +49(0)2653-9907-50  
info@eizen.de • www.eizen.de